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設電競場解青年就業燃眉之急 

促政府重新規劃美孚新體育館 

 

背景： 

近年，電競活動在香港迅速崛起，這項活動在香港應當受到重視，並給予在社

區發展的空間。本年 3 月，本辦事處為爭取在美孚增設電競場，曾向區議會提

交過文件。 

 

早前，我們收到不少市民的意見，稱希望在美孚增設電子競技場館。有市民說，

時下青年都喜歡打機，倒不如引導他們使用政府正規的場地，涉足電競行業，

說不定還會闖出新的就業領域。而且，電競已經不僅限於年輕人，2018 年，長

者安居協會就舉辦過「老友鬼鬼電競交流賽」，讓長者們玩得其樂融融。 

 

在商業領域，大快活快餐店在九龍灣設立了電競場；博愛醫院以電競賽進行慈

善籌款；港鐵公司在旗下商場搞暑假電競活動；旅發局推出電競音樂節；馬會

也搞青創社區系列電競比賽；多家學校亦緊跟潮流，將電競列入課程。 

 

更有南韓依賴電競成功振興本地經濟的例子，由於政府大力推動電競，令當地

經濟得以復甦，並形成了固定的電競產業鏈。 

 

問題： 

政府打造數碼港發展電競，但無法滿足社區居民需要。美孚交通便利，又適逢

美孚正籌建新體育館，正好可規劃電競場地，配合電競項目發展。 

 

要求： 

1. 在美孚新體育館規劃電競場地，推動電競產業發展，幫助更多年青人找到新 

          的就業出路。 

2. 政府協助宣傳，讓社會認識和了解電競項目，引導年輕一代有更多機會接觸 

       和體驗電競運動，讓電競產業提供更多就業機會。 
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